
Protokoll Vorstandssitzung vom 13.11.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Felix Böwing
(FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn (TB), Kay
Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Carlos Gomes (CG),

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 06.11.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• AD teilt dem Vorstand mit, dass VSETH versuchen wird, Legi-Zugang für alle Studierenden
in alle ETH Gebäude zu schaffen.

• AMIV besitzt Anteilscheine in der ETH Store Genossenschaft. Ursprünglich besass AMIV
1 CHF Anteilschein in je SAB und Polybuchhandlung. Angesichts der Fusion könnte AMIV
1 CHF zurückverlangen, da alle Anteilscheine in der ETH Store Genossenschaft auf 1 CHF
runtergesetzt wurde. Dies wird aber nicht gemacht.

Quästor:

• PG teilt dem Vorstand mit, dass AMIV die Postkarte zurückbekommen hat. Das Internet-
banking funktioniert auch wieder.

Information:
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• AT erhielt Updates vom Pullover-Lieferant. Die Lieferung wird Ende dieser Woche oder
Anfang nächster Woche erwartet.

Kultur:

• Sushi NIght lief hervorragend. Viele Teilnehmer waren anwesend, vor allem neue Gesichter.

• AD erwähnt, dass die letzte Announce gut gefüllt war.

HoPo ITET:

• FB berichtet, dass ein Weihnachtsapero für Helfer am 17. December organisiert wird. Am
Apero kann eine Berezelmaschine zum Einsatz kommen. FB fragt, ob Helfer für Bieraus-
schank gesucht werden sollen. KW versichert, dass es kein Problem sein wird.

• ITET PVK Team ist mit 5 Personen vollständig.

JP zeigt sich auf die Anzahl der PVK Organisatoren neidisch zu sein. TB erwähnt, dass Qualität
vor Quantität kommt.

HoPo MAVT:

• JP traf mit Prof. Hora, um die Zulassung neuer Taschenrechnermodellen zu besprechen.
Prof. Hora würde einen höhenwertigen nicht programmierbaren Taschenrechner zulassen,
wenn viele Studierenden mitmachen. 50-80 Taschenrechner würden auch vom Institut an
der Prüfung zur Verfügung gestellt. Der Vorstand zeigt sich aber mit dieser Lösung nicht
zufrieden, da es nur ein einzelnes Fach betreffen würde. Der Vorstand ist auch skeptisch, ob
genug Studierende hier mitmachen würden.

• JP fragt, ob für AMIV von Vorteil wäre, im Alleingang zu versuchen, Basisprüfung in ITET
und MAVT als Pilotprojekt vorzuverschieben. MS sieht daran das Problem, dass auch Stu-
dierende von anderen Studiengängen teilweise Prüfungen mit ITET und MAVT haben. FB
erwähnt auch, dass AMIV Mitglieder laut der Umfrage nicht die Basisprüfung sondern restli-
che Prüfungen vorverschieben wollen. AD sieht daran keine Erfolgschance, da es ein zu kom-
plexes Problem ist. Die Vorverschiebung sollte weiterhin in Zusammenarbeit mit VSETH
verflogt werden.

External Relations:

• Sponsor für Fondue (AWK) wurde gefunden.

• ABB wird kein Sponsoring für Raclette-Event machen.

• Erste Kontakt-Sitzung findet nächste Woche statt.

• Am 21. November findet die Exkursion zum Alstom in Birr statt. Es sind 10 Teilnehmer vom
AMIV und 10 Teilnehmer von IST eingeschrieben. Alstom wird die Transportkosten nicht
übernehmen.

• Am 25. November findet die Exkursion zu ABB statt.
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• KW hat Emails an potentielle Team International Mitglieder geschickt. Interessierende können
sich in die Mailingliste eintragen.

• Finanzierung für den Besung zum Empirical College wird gesucht und im Team International
besprochen.

• Göteborg hat auf KWs Anfrage geantwortet, und ist an einen Austausch interessiert. KW
pflegt Kontakt mit Malin Settergren von Göteborg.

• Die Antwort von Delft wird noch erwartet.

Dunkle Gesichter erschienen am dem Fenster, KW sagt “Hallo!”

KW schickt das Team International Mail u.a. an Info-Team, da Info-Team sehr international ist.
KW deutet auf AT als ein gutes Beispiel hin.

KW erwähnt, dass Malin Settergren von Göteborg heiss ist.

KW flippt aus, und sagt AD, er soll von seinem handy weggehen. AD gibt zu, dass er momentan
Malin sucht.

MS und AT sind der Meinung, dass Elin Andersson heisser ist.

Nach genauer Beobachtung des Göteborgs Vorstandbilds meint KW, dass AMIV Vorstand einen
Anzug zustellen soll. KW macht spontan einen Antrag auf Vorstandsanzug. Der Antrag wurde
vom Vorstand nicht ernst genommen.

Infrastruktur:

• XBOX One inklusive FIFA 15 und Halo wurde mit 10

• EIn Beamer wird auch gekauft, damit evtl. 2 Konsole gleichzeitig gespielt werden können.
Der Beamer wird auch für andere AMIV-Zwecke verwendet.

3. Diskussion

Rektorengespräch des VSETH

JP möchte am Rektorengespräch vorschlagen, dass Aktivitäten in Fachvereinen im Zeugnis erwähnt
werden sollen. Marie sieht daran das Problem, dass Platz im Zeugnis gelassen werden muss, der
bei vielen Studierenden nicht gefüllt wird. KW erwähnt, dass dieser Eintrag in das Beiblatt gehen
könnte. JP fragt, ob AMIV andere Traktanden fürs Rektorengesprägt hat. AD meint, AMIV
hat momentan keine dringenden Themen. JP fragt, ob es sich lohnt zum Rektorengespräch zu
gehen, wenn AMIV keine Traktanden hat. AD ist der Meinung, dass AMIV trotzdem noch eine
Delegation schicken soll, um Ergebnisse des Gesprächs mitzubekommen. AD übernimmnt die
Verantwortung gerne, falls JP nicht gehen könnte. Der Vorstand zeigt sich auch an die Ergebnisse
der Testatsabschaffung interessiert.

Weihnachtsmorgenessen

Die Gloriabar hat Donnerstags Morgen für Weihnachtsmorgenessen vorgeschlagen. KW teilt mit,
dass das Event immer montags stattfand. TB wird mit Yolanda Buch von Gloriabar darüber spre-
chen. CLA hat auf die Anfrage noch nicht geantwortet. MZ kann noch keine Helferliste erstellen,
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da der Termin noch nicht festgelegt ist. AD möchte ein Update, sobald der Termin festgelegt ist,
damit er Axpo zwecks Sponsorings kontaktieren könnte.

ETZ Plakatsituation

Die Abmachung existiert seit Jahrzehnten, dass ITET die Druckkosten von AMIV bei ISG über-
nimmt. Niemand weisst aber über den genauen Inhalt der Abmachung Bescheid. Es wurde vor-
geschlagen, eine neue schriftliche Abmachung zu machen. AMIV sollte Herr Peter Sagasser dafür
kontaktieren. FB nimmt mit Herrn Sagasser Kontakt auf.

Budgetantrag Glühweinausschank

MZ stellt Glühweinausschank vor. Ein Budget in der Höhe von 200 CHF wird benötigt. Abstim-
mung: Antrag wurde einstimmig angenommen.

Büro Aufräumregelung

MZ findet es unfair, dass die Hauptschuldigen andere Leute das Büro aufräumen lassen. AD
schlägt vor, Aufräumtage 1 Mal im Monat zu planen, wobei jeder Vorstand mindestens einmal
anwesend sein muss, um unsere Unterstützung zu zeigen. MS meint, an einem Aufräumtag muss
ein Bürokenner anwesend sein, der weisst, wem was gehört. Der Aufräumtermin ist dewegen von
den Bürokennern abhängig.

BEEZ

BEEZ ist nicht bewusst, dass sie zu jeder GV kommen müssen. Es wird deswegen versucht, unsere
Mitglieder in BEEZ besser zu integrieren. BEEZ Vorstand möchte zusätzliche Budgets für Events
beantragen. AD meint, BEEZ müssen starke Argumente bringen, um zusätzliches Budget für einen
kleinen Teil der AMIV Mitglieder zu erhalten. BEEZ ist aber auch dafür, ihre Events für andere
AMIV MItglieder zu öffnen, damit Bachelor Studenten auch mehr über Biomedical Engineering
herausfinden können. BEEZ kommt in den nächsten 2 Wochen zur Vorstandssitzung, um ihren
Antrag vorzustellen. BEEZ MItglieder bekommen auch keine Mails vom AMIV. AD, AT und CG
arbeiten daran, BEEZ Mitglieder in die AMIV Verteilerliste einzutragen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 20.11.2014 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:26
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